

2. Kreisklasse Gruppe 3

TSG Ehlhalten 1893 IV : BSC 1985 Flörsheim
Freitag, 06.10.2023, 20:30 Uhr

Karacan macht den Sack zu

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg des BSC 1985 Flörsheim im Spiel der 2. Kreisklasse Gruppe 3 bei der TSG Ehlhalten 1893 IV umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 30:6 zeigt beim deutlichen 10:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnten Weil / Hofmann beim 2:3 gegen Karacan / Lauterbach. Das Spiel verloren Weil / Hofmann dennoch im 5. Satz. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Wang-Hohmann / Anschütz beim letztendlich klaren 0:3 gegen Berghausen / Hofmann. Das musste man neidlos anerkennen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Bernd Weil letztlich im Repertoire, um Michael Hofmann final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Ling Wang-Hohmann gegen Andreas Berghausen, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an den Tisch. Keinen Punkt beisteuern konnte Ursula Anschütz im Spiel gegen Norbert Lauterbach, das 0:3 verloren ging. Chancenlos war anschließend Winfried Hofmann gegen Ersin Karacan nicht, aber mehr als ein 7:11, 4:11, 11:2, 8:11 sprang nicht heraus. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 0:6. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Bernd Weil, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Andreas Berghausen verlor. Da war final wirklich nichts zu holen. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Ling Wang-Hohmann bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Michael Hofmann. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Ursula Anschütz gegen Ersin Karacan. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Lange dagegenhalten konnte daraufhin Winfried Hofmann beim 2:3 gegen Norbert Lauterbach. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Hofmann dennoch im 5. Satz. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Ergebnis weist die TSG Ehlhalten 1893 IV nun ein Punktekonto von 1:3 Punkten auf, während der BSC 1985 Flörsheim vor dem nächsten Spiel, das am 10.10.2023 gegen den TV 1886 Okriftel II ansteht, 4:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TSG Ehlhalten 1893 IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.10.2023 gegen den TuS 1885 Massenheim.

Statistik:

TSG Ehlhalten 1893 IV

Doppel: Weil / Hofmann 0:1, Wang-Hohmann / Anschütz 0:1

Einzel: B. Weil 0:2, L. Wang-Hohmann 0:2, U. Anschütz 0:2, W. Hofmann 0:2

BSC 1985 Flörsheim

Doppel: Karacan / Lauterbach 1:0, Berghausen / Hofmann 1:0

Einzel: A. Berghausen 2:0, M. Hofmann 2:0, E. Karacan 2:0, N. Lauterbach 2:0